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1Тим.3:14-15 «Сие пишу тебе, надеясь вскоре придти 

к тебе, 15 чтобы, если замедлю, ты знал, как должно 

поступать в доме Божием, который есть Церковь 

Бога живаго, столп и утверждение истины». Как нам 

должно поступать в доме Божьем?  

Есть медлительность Бога по отношению к Своей 

Невесте, Церкви. Эта медлительность повлияла на дев, 

которые ожидали прихода жениха. 

Иисус говорил, что Царство Божье подобно сеятелю. Это медленный процесс – ждать, пока 

вырастет урожай. Ты сеешь, потом долго ждешь, и, возможно, пожинать будет другой. Еще 

Иисус говорил, что Царствие Божье подобно неводу. В рыбалке есть много нюансов. Невод 

не ждет клева. Невод вытаскивает рыбу из ее жизненных условий. Но также вытаскивает и 

много посторонних предметов. Для невода не нужды особые погодные условия. 

Нам нужно ближе подойти к Иисусу, чтобы Дух Святой ясно говорил к нам. У Тимофея 

была вера, которая была еще в матери его Евнике и в бабушке Лоиде. Живая вера растет. 

От бабушки Лоиды вера перешла к дочке Евнике, а затем к Тимофею. Это вера, испытанная 

в поколениях, практическая и отшлифованная. 

Христос живой, воскресший есть начальник и совершитель веры (Евр.12:2). Мы должны 

позволять вере действовать. Необходимо смиряться, потому что вера может повести туда, 

куда ты не хочешь. Не для того, чтобы поломать, растоптать и уничтожить. Но чтобы 

смирить тебя и испытать, что в сердце твоем. Будешь ли ты исполнять Божью волю. 

Когда Бог вывел Израиль из Египта, они стали на такую дорогу, что вспоминали те 430 лет 

рабства, где был лук и чеснок. 

Если мы будем искать лица Божьего, то мы все пройдем. Другого пути у нас нет, кроме 

Божьего. 

Апостол Павел пишет Тимофею, что ему нужно быть исполнителем Слова Божьего. 

1Тим.4:16 «Вникай в себя и в учение; занимайся сим постоянно: ибо, так поступая, и себя 

спасешь и слушающих тебя». Павел призывает также, чтобы Тимофей переносил скорби, 

тогда в нем обязательно отобразится Христос. 

Как поступать в доме Божьем? Речь уже не о вере, а о поступках в доме Божьем. Как насчет 

ближнего? Почитаешь ли ты его высшим себя? А как насчет твоего «я»? 

Лк.18:10-14 «два человека вошли в храм помолиться: один фарисей, а другой мытарь. 11 

Фарисей, став, молился сам в себе так: Боже! благодарю Тебя, что я не таков, как прочие 

люди, грабители, обидчики, прелюбодеи, или как этот мытарь: 12 пощусь два раза в 

неделю, даю десятую часть из всего, что приобретаю. 13 Мытарь же, стоя вдали, не смел 

даже поднять глаз на небо; но, ударяя себя в грудь, говорил: Боже! будь милостив ко мне 

грешнику! 14 Сказываю вам, что сей пошел оправданным в дом свой более, нежели тот». 

Мытарь воспользовался Божьими подсказками и рычагами воздействия на греховный мир. 

Он исповедовал свои грехи. 

Мы находимся перед самыми дверями Царствия Божьего. Мы не должны ошибиться в это 

время. Когда пять неразумных дев не имели масла в светильниках и пошли купить, дверь 

закрылась, и они не смогли войти. Уже невозможно было что-то сделать. Одно дело – 

опоздать на несколько часов, но на несколько секунд… и дверь закрылась. Евр.4:1 «Посему 

будем опасаться, чтобы, когда еще остается обетование войти в покой Его, не оказался 

кто из вас опоздавшим». 



Рим.11:33 «О, бездна богатства и премудрости и ведения Божия! Как непостижимы 

судьбы Его и неисследимы пути Его».  

Как нам должно поступать? Истина – это точка зрения Бога. Мы должны поступать не так, 

как сами хотим, но как Господь. Бог призирает на смиренных, дает им благодать (Иак.4:6, 

1Пет.5:5). 

Мы сегодня имеем крещение Духом Святым, потому что Христос смирился, будучи верным 

до смерти крестной. Иисус умолил Отца, чтобы Он послал нам Духа Святого.  

Вы когда-нибудь упрашивали кого-то или требовали своего? Когда ты требуешь своего, ты 

приходишь властный и уверенный. Но когда умоляешь, это другое. Иисус Христос отнял 

ключи ада и смерти, будучи обезображен паче всякого человека, воскрес в славе. И Он 

умолил Отца. 

В 1Тим.4:13 Апостол Павел пишет Тимофею: «Доколе не приду, занимайся чтением…». 

Занимайтесь чтением. Когда вы открываете Библию, вы встречаетесь лицом к лицу с 

Небесным Отцом, Который дал вам меру веры. Он знает, что для вас лучше. 

Когда-то евнух, вельможа царицы Ефиопской Кандакии ехал на колеснице и читал пророка 

Исаию, но не понимал написанного. Господь, Автор, написавший это, понимал. Господь 

направил Филиппа к нему, чтобы пояснить прочитанное. После чего вельможа продолжил 

свой путь, радуясь.  

Можно послушать аудиоверсию Библии, когда ты за рулем. Но найди время, вырви его у 

суеты и встреться с Господом лицом к лицу через чтение Писания. Нам нужно 

бодрствовать, доколе Господь не придет. Нам нужно вникать в себя, в учение и заниматься 

этим постоянно. Это свет. Это вернейшее пророческое слово. Если ты начнешь исследовать 

Писание, оно обязательно приведет тебя к делам. Оно производит в нас и хотение и 

действие по Божьему благоволению (Флп.2:13). 

Иисус спрашивал когда-то Петра: «Любишь ли Меня?» Это очень важный вопрос. 

Заходя в свою «тайную» молитвенную комнату, мы должны задавать себе три вопроса: 

«Адам, где ты?», «Чей сын этот юноша?», «Друг, для чего ты пришел?» И искать на них 

честные ответы. Какие мотивы у твоих хождений в церковь? Ты Христа любишь или ада 

боишься? Что тобою движет? От этого зависит твоя будущность. Тобой движет любовь или 

страх? Если страх, то рано или поздно ты отступишь в сторону. 

Кто любит Христа, тот соблюдет заповеди Его. Еккл.8:5 «Сердце мудрого знает и время и 

устав». Все – в соблюдении заповедей Господних. Откровение говорит нам о трех 

категориях людей: читающие, слушающие и соблюдающие. Но Откр.22:14 говорит: 

«Блаженны те, которые соблюдают заповеди Его, чтобы иметь им право на древо жизни 

и войти в город воротами». 

Человек достигает только тех целей, к которым стремится, а стремится он к тому, что для 

него важно. Тот, для кого ценность – Христос, войдет в Божье Царствие воротами. 

Если мы любим Христа, то все пройдем, достигнем цели, потому что Господь будет с нами. 

Лк.1:1-4 «Как уже многие начали составлять повествования о совершенно известных 

между нами событиях, 2 как передали нам то бывшие с самого начала очевидцами и 

служителями Слова, 3 то рассудилось и мне, по тщательном исследовании всего сначала, 

по порядку описать тебе, достопочтенный Феофил, 4 чтобы ты узнал твердое основание 

того учения, в котором был наставлен». 

Лука писал о том, что уже кто-то написал. Он делает это с усердием, тщательно исследовав. 

Лука в дальнейшем написал Деяния Апостолов. Это было не просто так. Но чтобы кто-то 

был наставлен в учении, кто-то покаялся, оставил грех и вкусил, как благ и милосерд Бог 

наш. 



Мы благодарим Бога за Апостола язычников Павла. В 2Тим.4:10 он пишет: «Ибо Димас 

оставил меня, возлюбив нынешний век, и пошел в Фессалонику, Крискент в Галатию, Тит 

в Далматию; один Лука со мною».  

Ис.28:13 «И стало у них словом Господа: заповедь на заповедь, заповедь на заповедь, 

правило на правило, правило на правило, тут немного, там немного, – так что они пойдут, 

и упадут навзничь, и разобьются, и попадут в сеть и будут уловлены». Навзничь можно 

упасть, только если враг подошел близко и ударил прямо в лицо. Если бы был бдителен во 

всеоружии, то не упал бы, ты бы вычислил врага сразу. Пс.118:96 «Я видел предел всякого 

совершенства, [но] Твоя заповедь безмерно обширна». Не заповедь подвела, а отношение к 

ней, тут немного и там немного. Беспечность, небрежность…  

Иер.12:5 «Если ты с пешими бежал, и они утомили тебя, как же тебе состязаться с 

конями? и если в стране мирной ты был безопасен, то что будешь делать в наводнение 

Иордана?» Может сойти еще, когда с пешими бежишь, но с конными не побежишь. 

Все святые Божии падали пред Господом на лице свое. 

Лука пишет о Симеоне, который по вдохновению пришел в храм (Лк.2:25-27). Когда Мария 

с Иосифом принесли Младенца Иисуса, он, посмотрев на Него, сказал: «Ныне отпускаешь 

раба Твоего, Владыко, по слову Твоему, с миром, 30 ибо видели очи мои спасение Твое» 

(Лк.2:29-30). Уста Христа еще не сказали ни одной проповеди, Его руки не произвели ни 

одного чуда. Симеон знал, он пришел в храм по вдохновению.  

Будем приходить в храм Божий по вдохновению. Если нет вдохновения, молитесь и просите 

молиться за вдохновение. 

Пусть Господь поможет нам, чтобы, когда мы увидим Господа Иисуса Христа в силе и славе 

великой со всеми Ангелами, ни одного из нас не было упавшего навзничь, но чтобы мы со 

всеми святыми упали на лица свои и по вдохновению могли сказать: «Ей, гряди, Господи 

Иисусе!» 

Аминь. 


